

Musée de la Vigne - Château d'Aigle



Le Château d'Aigle a été construit au XI^e siècle par les savoyards avant d'être incendié puis reconstruit par les Bernois. Au fil des ans et des guerres, il a été maintes fois transformés, en résidence, hospice voire prison. Des années 1970 à 1990, une campagne de restauration est menée, conduisant à la création du Musée vaudois de la vigne et du vin à l'intérieur du château.
/> Gartenmann Engineering SA a entrepris des prestations de conseils, notamment pour l'acoustique des salles d'exposition, de spectacles et les salles de réunions.

Aperçu du projet

Maître d'ouvrage	Association du Musée vaudois, Aigle
Architecte	Museum Developpement MCDO Sàrl, Vevey

Nos prestations

- [Expertises & rapports](#)
- [Acoustique](#)
- [Acoustique des salles](#)
- [Acoustique du bâtiment](#)

Participants au projet

Ricardo Fleman
Site de Genève
+41 21 515 01 43
r.fleman@gae.ch

